



expreso.



LA CIUDAD(/CRONOLOGIA/-/META/LA-CIUDAD)

La Espol firmará un convenio para hacer investigaciones en Galápagos

Hoy, a las 9:30, se dan cita representantes de varias instituciones.

REDACCIÓN EXPRESO(/CRONOLOGIA/-/META/REDACCION-EXPRESO) /

GUAYAQUIL(/CRONOLOGIA/-/META/GUAYAQUIL) / 24 FEB 2016 / 01:16

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) firmará hoy un convenio para trabajar en conjunto con el Consejo de Gobierno de régimen especial de Galápagos, la Fundación Charles Darwin, entre otras entidades.

El fin es generar investigaciones científicas a largo plazo en las islas Galápagos, realizar jornadas de capacitación sobre afectación del cambio climático, asuntos sociales, agricultura sostenible, geología, manejo ambiental, etcétera.

A través de un comunicado, la institución guayaquileña indica que los ámbitos a los que dedicarán el estudio será terrestre, marino-costero y oceánico. Además, planean desarrollar y fomentar actividades de innovación y transferencia de tecnología.

El evento contará con la presencia de funcionarios de cada una de las instituciones involucradas, quienes se darán cita en la sala del Consejo Politécnico.

Según la Espol, con la firma de este convenio se busca impulsar estos temas a nivel académico-científico.